

# Aylwin Se Reunió con Dirigentes Sindicales

- "El PDC no varía sus principios con un cambio de presidente", dijo Manuel Bustos.

El presidente del Partido Democristiano, Patricio Aylwin, citó el jueves a todos los integrantes del Comando Nacional de Trabajadores que pertenecen a esa corriente política a una reunión que se realizó en la sede de la calle Carmen.

A la cita asistió el presidente del CNT, Manuel Bustos, quien reveló parte de la conversación sostenida con Aylwin.

"Fue una reunión interna de dirigentes sindicales con el presidente del partido", dijo.

Manifestó, ante una consulta, que "se discutieron varios temas, entre ellos, el del apoyo que prestaría el Partido al acto que organizó el Comando para el próximo miércoles. Al respecto, Bustos señaló que "le planteamos específicamente que nos gustaría mucho que el PDC apoyara económicamente esta concentración, ante lo cual Aylwin manifestó que eso lo estudiaría la mesa".

Al ser consultado sobre posibles discrepancias en la línea de acción que propicia el Partido con la que ha acordado el Comando Nacional de Trabajadores, Bustos manifestó que "el PDC tiene una línea de conducción histórica y no cambia sus principios si cambia el presidente. No es un partido zigzagueante pues tiene valores, esquema y proyecto histórico definido".

Añadió que "los principios del

PDC con respecto a la autonomía del movimiento social no cambian. Planteamos un nuevo orden para buscar solución a los graves problemas que aquejan a la sociedad chilena".

## CONFERENCIA DEL CNT

La directiva del Comando ofreció ayer una conferencia de prensa, en la que reiteró el carácter unitario del acto.

A través de un comunicado, el CNT adelantó los puntos que tocará el discurso que pronunciará Bustos. Entre éstos figuran la "respuesta a pronunciamientos de personalidades de la oposición que no se ajustan a la realidad nacional en la perspectiva de una salida hacia la democracia" y a la "actitud inconsiguiente de justicia de los empresarios con los trabajadores".

"También nos pronunciaremos con claridad y objetividad sobre el reajuste de remuneraciones para el sector público y el aumento del ingreso mínimo".

## APOYO DEL PS-NUÑEZ

Bustos manifestó durante la conferencia de prensa que muchos partidos políticos han adherido al acto, pero solamente el PS-NUÑEZ, hasta el momento, ha prometido que hará un aporte monetario.

# RN Apoya Instalación de Parlamento en Valparaíso

- Presidente Alvaro Pinedo dijo que todas las colectividades políticas deben adherir a esa iniciativa.

**VALPARAISO** (Corresponsal).— "No compartimos ninguna de las críticas, observaciones y objeciones formuladas al proyecto de instalación del Parlamento en Valparaíso". Así lo señaló el presidente de Renovación Nacional de la comuna, Alvaro Pinedo Arellano, quien junto al resto de la directiva integrada por Raúl Urrutia Avila, vicepresidente; Alejandro González Hoffens, secretario general y César Lagos Valencia, tesorero, ofreció una conferencia de prensa.

Añadió Pinedo que "estamos dispuestos a enfrentar y discutir todas y cada una de las críticas formuladas al proyecto, por considerar que éstas no se ajustan a la realidad tecnológica que vive el mundo en la actualidad, por lo cual el papel fiscalizador del Parlamento podrá cumplirse con la misma eficiencia que si estuviese ubicado en la capital".

El presidente comunal de RN considera "imprescindible e impostergable que todas las directivas y representaciones de los movimientos y partidos políticos que existen en esta ciudad, y que aspiran a representar los intereses de la comunidad porteña, asuman una posición de respaldo y pleno apoyo al proyecto de radicación del Congreso en

Valparaíso, porque esta medida está por sobre todo tipo de diferencias ideológicas o programáticas y se traducen en un beneficio concreto para el habitante de esta ciudad. Es también la oportunidad de las directivas políticas locales para que demuestren su independencia de juicio de las cúpulas políticas nacionales".

Raúl Urrutia comentó que no hay fundamentos para que el Parlamento no funcione en Valparaíso, "y mas que nada las críticas vienen de aquellos que están acostumbrados a ver "pegado" el Parlamento junto al Poder Ejecutivo. Con los avances tecnológicos, de las comunicaciones, etc., Valparaíso está en condiciones de enfrentar este desafío. No hay inconvenientes. Además los integrantes del Parlamento están para legislar y no para "hacer favores", como ocurría antes y debían estar cerca de servicios, instituciones, etc.

Acotó Pinedo que "el funcionamiento del Parlamento en esta ciudad, constituye una medida claramente descentralizadora de las actividades que hasta este momento, se han congregado en la capital del país, a nuestro juicio, representa nítida y efectivamente la intención de traducir en hechos concretos la política de regionalización".